

沖縄・ソディカ操業の

金城満三さん



金城さん

「これまで持つて行った真水を、船上では子供を使っていたが、海水淡水化装置を取り付けたことで心配することなく自由に使えるようになった。本当に助かっている」。

沖縄県糸満漁港を基地にソティカやマクロを追っている漁業者・金城満三さん(64)は表情を緩める。

金城さんは現在、漁船「テレサ号」(7.3t)で沖縄周辺海域で操業している。船名は恵まれない人々への献身的活動に生運をささげたカトリック教会の修道女マザ・テレサのようないやりのある、優しい人間になると名付け、その名前を船名にした。出漁する一週間前後、魚を追い続けることになるが、いちばん困った

のが自由に好きなだけ使える真水を船上積んで行けないことだった。最も大事な飲み水のほかに炊事、食器洗い、洗濯、体洗いなどに真水が必要になるが、気をつけなければ

「船上で真水が安定確保できて助かる」

簡易海水淡水化装置を導入

期、ピラント操業を行っているが金城さんは「真水を心配しなくんだに使えたようになった。必要な時は装置を2~3時間駆動すれば真水を取るためにも有効という。操業時に何かのアクシデントが起きた場合も、真水が確保できるのは大きい助けとなる。

ワイスグローバルビジョンの大嶽敷史営業部長によると、「当社の海水淡水化装置が操業や経営上でプラスになっていていることをうきるで安心ですよ」と導入効果を説明する。船の後方に装置を掛け付けているが、船のバランスを取るのも有効という。操作時に向かのアクシデントが起きた場合も、真水が確保できるのは大きい助けとなる。

6月27日~30日、青山セブンハーバー(東京)で開催される「第1回東京国際船舶機器展」(主催:日本造船会議)にて、ワイスグローバルビジョン(本社:東京都渋谷区渋谷1-7-5、青山セブンハーバー)は、沖縄本社・沖縄県つるま市勝連南風原5-1-9の設置費用の負担もそれは給することになる。この間は操業ロス(時間、油代など)となり、経営上もマイナスとなる。淡水化装置を搭載しておこうとして、これも解消できるとしている。

